



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

*¡Feliz XXIX Aniversario SOCIMEP!
¡Feliz Día del Estudiante de
Medicina Peruano!*

27 DE AGOSTO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, felicita a la Sociedad Científica Peruana de Estudiantes de Medicina –SOCIMEP, que este 27 de agosto está celebrando su 29° Aniversario de fundación institucional; y al mismo tiempo saludamos muy cordial y afectivamente a todos los estudiantes de todas las facultades de medicina del país, al conmemorarse en esta misma fecha el Día del Estudiante de Medicina Peruano.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos propicia esta importante fecha conmemorativa para renovar y persistir en el compromiso conjunto - docentes y estudiantes - de continuar desplegando nuestros mejores esfuerzos en el camino del fortalecimiento y la excelencia académica de la Educación Médica en nuestro país.

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)